
 CONSULTA DEI GIOVANI DEL COMUNE DI CREMA 
 
Crema,  10 Febbraio 2025 

 
AL VICEPRESIDENTE 

AI CONSIGLIERI 

ALL'ASSEMBLEA PLENARIA 

 
VERBALE DELL'ASSEMBLEA PLENARIA 

Il giorno 29 del mese di Gennaio dell’anno 2025, alle ore 21:00, nella sala dei Ricevimenti del Comune di 
Crema si è riunita l’Assemblea Plenaria della Consulta dei Giovani del Comune di Crema per discutere e 
deliberare sul seguente 

Ordine del giorno 
 

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 18 Dicembre 2024. 

2. Aggiornamenti progetto sessualità e affettività. 

3. Aggiornamenti progetto Serata con l’autore. 

4. Aggiornamenti progetto Aperitivo dello studente. 

5. Resoconto partecipazione a “Memoria, Resistenza… Speranza”. 

6. Aggiornamenti progetto “57 giorni - Strade di legalità” per l'anno 2025.  

7. Varie ed eventuali. 

 
 
La Presidente Martina Carioni dichiara la seduta aperta alle ore 21:00. Sono presenti 11 membri su 19 
dell’Assemblea Plenaria.  
Dopo una verifica effettuata sugli iscritti alla Consulta dei Giovani, la Presidente prende atto della decadenza 
dal ruolo di membro dell'assemblea della seguente iscritta:  
-Pilenga Andrea, per per non aver partecipato a due sedute consecutive dell’Assemblea Plenaria senza 
giustificazione. 
L’assemblea è perciò regolarmente costituita. 
 

1. Approvazione verbale dell’Assemblea Plenaria del 18 Dicembre 2024. 

Il verbale è approvato all'unanimità. 

2. Aggiornamenti progetto sessualità e affettività. 

Prende la parola Anna la quale annuncia di aver contattato Andrea Nichetti, un antropologo che 

insieme ad una psicologa ed una sessuologa voleva lanciare un progetto dedicato ai giovani adulti di 

Crema riguardo i ruoli e le dinamiche di genere. Il progetto consisterebbe di tre o quattro workshops 

aperti alla cittadinanza che richiederebbero una prenotazione non vincolante per poter essere 



organizzati al meglio. Anna incontrerà a breve Andrea Nichetti per definire meglio i dettagli del 

progetto.  

L’Assemblea si dichiara unanimemente favorevole alla proposta del progetto. 

3. Aggiornamenti progetto Serata dell’autore. 

Giulia spiega all’Assemblea che aveva individuato come prossimo relatore per la Serata dell’autore un 

docente delle scuole superiori di Crema con il quale però ha avuto difficoltà nel trovare un accordo 

riguardo gli argomenti per il prossimo appuntamento della rassegna. Per questo Giulia chiede di 

concederle tempo fino alla prossima Assemblea Plenaria per pensare ad una progettazione completa 

del progetto per i prossimi mesi, pianificando già diversi incontri. Questa nuova pianificazione 

includerebbe anche l’Aperitivo dello studente e aprirebbe anche la possibilità di estendere la Serata a 

tematiche differenti come il cinema, la musica, il teatro o la storia dell’arte.  

Anna e Guglielmo propongono che la rassegna mantenga come punto fisso il fatto che il relatore sia 

un giovane del territorio affinché si conservi lo spirito di condivisione di cultura tra giovani. 

L’Assemblea approva all’unanimità la proposta di Giulia insieme alla richiesta di Anna e Guglielmo. 

Giulia e Aurelio si propongono come responsabili del progetto.  

4. Aggiornamenti progetto Aperitivo dello studente. 

Avendo già discusso del progetto in precedenza, l’Assemblea passa al punto successivo dell’ordine del 

giorno. 

5. Resoconto partecipazione a “Memoria, Resistenza… Speranza”. 

La Presidente spiega all’Assemblea che la partecipazione della Consulta all’evento “Memoria, 

Resistenza… Speranza” del 26 Gennaio passato è stata molto positiva e che hanno trovato grande 

disponibilità per future collaborazioni con il gruppo musicale Chakra.  

6. Aggiornamenti progetto “57 giorni - Strade di legalità” per l'anno 2025. 

Marco spiega all’Assemblea che lo scorso lunedì è stato organizzato un incontro con svariate 

associazioni del territorio e sono stati creati tre tavoli di lavoro, un tavolo per le scuole, uno per lo 

sport e infine per le consulte territoriali e le associazioni culturali. L’organizzazione di tutti gli eventi 

di ciascun tavolo saranno documentate in un file nel drive della Consulta. Inoltre lunedì 3 Febbraio si 

terrà un altro incontro con le associazioni in modalità mista.  

Marco poi illustra i programmi per la giornata di apertura e di chiusura della manifestazione. Per 

l’apertura, il 23 Maggio, aveva pensato di organizzare un momento di danza in collaborazione con una 

scuola di danza, un intermezzo musicale con la banda dell’Istituto Galmozzi e un momento di 



recitazione di poesie. Per la chiusura del 19 Luglio, invece, Marco propone un piccolo concerto 

dell’orchestra Cremaggiore. 

L’assemblea si pronuncia favorevole alle due proposte di Marco.  

Prende la parola Martina e annuncia che l’Assessore Cardile ha proposto alla Consulta di partecipare 

al progetto  da lui organizzato durante il quale incontrerà diciotto classi delle scuole medie per parlare 

di mafia. Questi incontri si terranno nei prossimi mesi e tutti durante le ore scolastiche.  

L’Assemblea approva la partecipazione della Consulta, ma nessun membro è pronto a dare la 

disponibilità dato che gli orari degli incontri risultano incompatibili con gli impegni lavorativi e 

scolastici dei membri.  

Inoltre Martina annuncia che potrebbe presentarsi l’opportunità di organizzare un evento con Marta 

Cartabia riguardo la riforma della giustizia e la giustizia riparativa da proporre alle scuole o alla 

cittadinanza. Questo incontro probabilmente si terrebbe prima di “57 giorni - Strade di legalità”, ma la 

Presidente non ha ancora ricevuto ulteriori dettagli riguardo la data o il luogo dove organizzarlo. 

Anna interviene per proporre di aprire l’evento alla cittadinanza data l’importanza dell’ospite e degli 

argomenti trattati. 

L’Assemblea approva la proposta dell’evento e del suggerimento di Anna all’unanimità. 

Infine prende la parola Leonardo per annunciare che in vista di un possibile evento per la rassegna 

aveva raccolto alcuni nomi di possibili ospiti da invitare tra cui: Gianrico Carofiglio, Nando Dalla 

Chiesa, Pif, Mario Calabresi, Don Burgio, Sandro Ruotolo, Davide Milosa e Cesare Giuzzi.  

Marco interviene per suggerire a Leonardo di aspettare l’incontro del 3 Febbraio con le associazioni  

del territorio per provare a collaborare con alcune di loro nell’organizzazione di un possibile evento. 

Nello specifico invita Leonardo a rivolgersi all’associazione La Storia per un evento con Gianrico 

Carofiglio o all’associazione Libera per un incontro con i due giornalisti Davide Milosa e Cesare 

Giuzzi. 

L’Assemblea approva la proposta di Leonardo di un possibile evento con uno dei nomi citati. 

7. Varie ed eventuali. 

Prende la parola Giulia la quale propone di votare per il sostegno della Consulta per l’organizzazione 

di Crema Pride 2025. L’Assemblea approva all’unanimità.  

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la Presidente dichiara conclusa l’Assemblea Plenaria alle ore 22:40.  
 
 



LA PRESIDENTE 

Martina Carioni 

IL SEGRETARIO  

Guglielmo Patrini 
 


